

Mini-CV

Soy un cordobés nacido en la Patagonia Argentina (Comodoro Rivadavia, Chubut). Hice mi formación académica como Licenciado en Astronomía primero y Doctor en Astronomía después, en la Facultad de Matemática, Astronomía, Física y Computación (FAMAF) de la Universidad Nacional de Córdoba. He estado vinculado a la FAMAF y al Observatorio Astronómico de la UNC (OAC) desde que era estudiante de licenciatura: fui ayudante alumno, atendí visitas en la sede central del OAC y en Bosque Alegre, trabajé en la biblioteca cuando iniciamos la carga de la base de datos, fui becario de posgrado, profesor auxiliar y desde 2017 profesor adjunto con dedicación semi-exclusiva. Hace más de veinte años que me dedico también a la enseñanza en el nivel medio (escuela secundaria) en espacios curriculares como Física, Matemática, Metodología de la Investigación y, desde la última modificación curricular en Córdoba, Física y Astronomía. Hace unos años terminé la formación que me otorgó el título de Profesor de Educación Secundaria en Física.

Como parte de mis tareas como docente del OAC, además de tener a cargo el dictado de clases en materias de FAMAF, soy coordinador de la Estación Astrofísica de Bosque Alegre, desde hace varios años vengo trabajando con un grupo de astrónomos locales y extranjeros con quienes investigamos las propiedades de cúmulos globulares galácticos a partir del estudio de sus estrellas variables, y más recientemente me uní a este grupo cuyo objeto de investigación es otra de mis grandes inquietudes: la enseñanza de las ciencias naturales en general y de la Astronomía en particular.